



NOMBRES, NOMBRES Y... NOMBRES

ALBERTO AGUILAR

ROMERO, PEMEX GOLPE A FONDEO Y NOTA MÉXICO RIESGO

Ayer ante los inversionistas, **Octavio Romero** de Pemex mostró su desencanto con las calificadoras tras el nuevo ajuste que recibió Pemex por Moody's de **Carlos Díaz**. En su opinión la nueva degradación no se justifica porque el gobierno garantiza los pasivos. El punto es que ese salvavidas no ampara los 113,000 mdd que es la deuda total. De ser así la calificación de

México correría más peligro. De por sí nadie puede asegurar que la nota soberana no se vea afectada. Lo que es un hecho es que ya sólo S&P sostiene a Pemex, ya que Fitch de **Carlos Fiorillo** también degradó a la petrolera. Para ubicar el Ba3 de Moody's su descripción es la de "substantial riesgo crediticio" y está en grado especulativo. Significa que el fondeo amén de encarecerse se restringirá incluido el del mercado local.